







Mittwoch, 14. März 2018 / 17.00 – 19.30 Uhr / anschl. Stehempfang Ernst-Bloch-Zentrum / Walzmühlenstraße 63 / 67061 Ludwigshafen

Präventionsnachmittag:

"Vermeiden statt leiden"

Begrüßung:

Dr. Klaus Kufeld, Direktor des Ernst-Bloch-Zentrums

Moderation:

Prof. Dr. Jochen Hörisch, Mannheim

Prof. Dr. Jürgen F. Riemann, Ludwigshafen

• Prävention durch Impfen?

Prof. Dr. Fred Zepp – Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin, Uni Mainz; Kommissionsmitglied der STIKO

• Elektronische Gesundheitsdaten – zu viel Transparenz?

Dr. Claus Köster – Gesundheitsnetz Rhein-Neckar, Mannheim

• Pflegeergänzung durch Robotik - Hilfe für wen?

Sabine Pfirrmann – Ökumenische Sozialstation, Ludwigshafen

• Street-Doc – wirksamer Schutz für Bedürftige

Dr. Peter Uebel – Internist, Ludwigshafen

Hat Kunst Heilkräfte?

Prof. Dr. Manfred Fath – Kunsthistoriker und Kurator, Ludwigshafen; ehem. Direktor der Kunsthalle Mannheim



Frau Jutta Steinruck, Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen

